

Madrid, 26 de septiembre de 2022

EVALUACIONES DE RIESGO PSICOSOCIAL

El pasado 22 de septiembre, en el seno del Comité Central de Seguridad y Salud, **CCOO** ha conseguido por fin acordar con la empresa la realización de las Evaluaciones de Riesgo Psicosocial, compromiso que había adquirido con la Representación de los Trabajadores.

La presentación de un cronograma de actuación, de cara al ejercicio 2022-2023, da inicio así al proyecto de Evaluaciones de Riesgo Psicosocial, que se continuará planificando en los siguientes ejercicios hasta concluir con el proceso.

La propuesta de cronograma presentado por la empresa es la siguiente:

- Canal Telefónico (octubre 2022) - Mayorista (mayo 2023)

- Ventas Mediana Desarrollo (enero 2023) - Mantenimiento Red Fusión (mayo 2023)

- Ventas Mediana Alto Valor (enero 2023) - Grandes Cuentas (junio 2023)

- Estrategia y Nuevos Negocios (febrero 2023) - Soporte Núcleo de Voz Móvil y NGN (septiembre 2023)

- Investigación Comercial y BI (febrero 2023) - Gerencia de video (septiembre 2023)

Para **CCOO** esto supone el comienzo de un proyecto que había demandado en múltiples ocasiones y que hasta la fecha no había sido posible. **Este acuerdo**, alcanzado en el grupo de trabajo y ratificado en el pleno de septiembre, **es un gran avance dado que con él se obtendrá una visión global de cómo está la empresa en el entorno psicosocial**, además de poder establecer las medidas oportunas donde sean necesarias.

Desde el Área de Salud Laboral de CCOO queremos aprovechar la ocasión para pedir la implicación de todas las personas trabajadoras en estas Evaluaciones de Riesgo Psicosocial, cada una en su ámbito, no solo participando en la encuesta, hecho que damos por descontado, sino también colaborando, en la medida de lo posible, con el Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos laborales, en este proyecto tan ambicioso como beneficioso para el conjunto de la plantilla.

Área de Salud Laboral y Medio Ambiente CCOO Grupo Empresas Telefónica